La radio cubaine fête ses 92 ans



La Havane, 23 de août (RHC) La Radio Cubaine a fêté vendredi ses 92 ans. La première transmission radio est le fait de Luis Casas Romero, capitaine de l'Armée de Libération, musicien et compositeur originaire de Camagüey.

L'histoire de la radiodiffusion cubaine, l'une des plus importantes d'Amérique Latine s'est ensuite enrichie avec la Révolution de 1959, qui a donné à la radio sa dimension sociale, profondément éducative et culturelle et a multiplié le nombre de stations radio, qui sont aujourd'hui près de 100.

Malgré l'essor des nouvelles technologies de la communication, la radio reste indispensable. Alors que le monde est entré dans l'ère digitale, la radio cubaine doit relever le défi de continuer à gagner en crédibilité et en dynamisme pour augmenter son audience tout en restant fidèle aux principes éthiques de notre société et à sa mission culturelle.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31669-la-radio-cubaine-fete-ses-92-ans



Radio Habana Cuba